



Lille le 10 avril 2008

Les plans d'austérité se suivent et se cumulent

Le président Sarkozy a présenté son plan de rigueur de 7 milliards d'euros à grappiller en quatre ans, concocté par la Commission de Modernisation des Politiques Publiques (CMPP).

Après avoir dépensé 15 milliards en cadeaux fiscaux stériles et admis que "les caisses sont vides", c'est sur les pauvres, les chômeurs et les fonctionnaires que le président va se concentrer pour "rationaliser" les dépenses.

166 mesures après une autre centaine en décembre, et les deux cents et quelques du rapport Attali, **le gouvernement annonce un plan de 5 milliards d'économies sur la sécurité sociale dès 2009.**

Eric Woerth, ministre du Budget, déclare attendre de la Sécurité sociale "un effort de l'ordre de 5 milliards d'euros", en plus des 7 milliards d'économies prévus pour le budget général. "

Vers de nouvelles franchises médicales, de nouvelles augmentations des mutuelles... Les patients taxés ! Un tel plan d'austérité devrait lourdement peser sur les patients en premier lieu. Le gouvernement envisage de ne plus rembourser à 100 % les Affections de Longues durées, de nouveaux déremboursements de médicaments. Le ministre a en effet déclaré: " L'assurance maladie est en déficit d'à peu près 6 milliards d'euros, ce n'est pas acceptable que votre grippe ou votre bronchite du jour soit payée par vos enfants ".

Un nouveau plan d'économies sur l'Hôpital en 2009 : les hospitaliers asphyxiés ! Eric Woerth présentera au président de la République, "avec le Premier ministre et la ministre de la Santé, Roselyne Bachelot, un plan de financement de la Sécurité Sociale d'ici à 2009". Ce plan "impliquera des économies portant sur le médicament, des économies de gestion de l'ensemble du système" et une réforme "sur la manière de rembourser un certain nombre de soins", a déclaré le ministre.

Les hôpitaux sont déjà étranglés par des plans d'économies en 2006, 2007, 2008. Les salariés et usagers de la santé le savent déjà, l'avenir est pavé de mauvaises intentions pour le droit à la santé.

**Rassemblement à Lille le 15 avril 2008, à 11 h ,
2 rue de Tenremonde à Lille**